

Une journée d'athlétisme à l'école de Keryado à Lorient

Le 19 juin 2023 à 17h28

Lancer de disque, saut en hauteur, sprint... Les élèves de Keryado ont été initiés à l'athlétisme, vendredi à Lorient.



Vendredi 16 juin, à Lorient, tous les élèves de l'école primaire de Keryado (de la grande section jusqu'au CM1) ont eu l'occasion de découvrir, grâce au Lorient Athlétisme Club (LAC), le lancer de disque, le saut en hauteur, le sprint en relais, le lancer de vortex et le saut en longueur. Dix éducateurs bénévoles du LAC ont permis à 120 élèves lorientais de s'amuser en faisant des courses des sauts et de lancers. « Les opérations avec les écoles primaires de Lorient sont bien installées. On parle déjà d'initier les jeunes à la perche l'an prochain », souligne Mikael Riou, président du LAC.